

**RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK**

Nama Peserta Didik : Francisco Don Bosco Rohi Kelas : 2 (Dua)  
 NIS : 161701015 Semester : Genap  
 Nama Sekolah : SD YOS SUDARSOCIGUGUR Tahun :  
 Alamat Sekolah : Jl Rumah Sakit Sekarkamulyan 1515 Pelajaran : :2018/2019

**A. Kompetensi Sikap**

No	Deskripsi
1	Sikap Spiritual Ananda Bosco baik dalam ketepatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,
2	Sikap Sosial Ananda Bosco sangat jujur, dan sudah mampu meningkatkan sikap percaya diri.

**B. Kompetensi Pengetahuan dan Ketrampilan**

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predik. kat	Pengetahuan		Ketrampilan	
				Deskripsi	Nilai	Predik. kat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	71	C	Bosco sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membantu keluarga/ membuat karya seni/ dan sebagainya) sebagai ungkapan syukur atas peran keluarga dalam mengembangkan dirinya, dan baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menyusun doa untuk teman, membuat puisi untuk teman, dsb) yang menunjukkan rasa syukur atas peran teman	89	A	Bosco sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membantu keluarga/ membuat karya seni/ dan sebagainya) sebagai ungkapan syukur atas peran keluarga dalam mengembangkan dirinya, dan baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menyusun doa untuk teman, membuat puisi untuk teman, dsb) yang menunjukkan rasa syukur atas peran teman
2	PPKn	77	B	Bosco baik dalam memahami makna bersatu dalam keberagaman di sekolah, dan baik dalam mengidentifikasi jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah	89	A	Bosco sangat baik dalam menceritakan pengalaman melakukan kegiatan yang mencerminkan persatuan dalam keberagaman di sekolah, dan sangat baik dalam mengelompokkan jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah
3	Bahasa Indonesia	80	B	Bosco baik dalam mencermati puisi anak dalam bahasa Indonesia atau bahasa daerah melalui teks tulis dan lisan, dan baik dalam Mencermati penggunaan huruf kapital (nama Tuhan nama orang, nama agama) serta tanda titik dan tanda tanya dalam kalimat yang benar	83	B	Bosco baik dalam menirukan ungkapan, ajakan, perintah, penolakan dalam cerita atau lagu anak-anak dengan bahasa yang santun, dan baik dalam melaporkan penggunaan kosakata Bahasa Indonesia yang tepat atau bahasa daerah hasil pengamatan tentang lingkungan geografis, kehidupan ekonomi, sosial dan budaya di lingkungan sekitar dalam bentuk teks tulis, lisan, dan visual

Francisco Don Bosco Rohi 1

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predik. kat	Pengetahuan		Ketrampilan	
				Deskripsi	Nilai	Predik. kat	Deskripsi
4	Matematika	89	A	Bosco sangat baik dalam menjelaskan pecahan 1/2, 1/3, dan 1/4 menggunakan benda-benda konkret dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam menjelaskan nilai dan kesetaraan pecahan mata uang	85	B	Bosco sangat baik dalam melakukan pengukuran panjang (termasuk jarak), berat, dan waktu dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari, dan baik dalam menyajikan pecahan 1/2, 1/3, dan 1/4 yang disesuaikan dengan bagian dari keseluruhan suatu benda konkret dalam kehidupan sehari-hari
7	SBDP	77	B	Bosco baik dalam mengenal gerak keseharian dan alam dalam tari, dan cukup baik dalam mengenal pola irama sederhana melalui lagu anak-anak	77	B	Bosco baik dalam meragakan gerak keseharian dan alam dalam tari, dan cukup baik dalam menampilkan pola irama sederhana melalui lagu anak-anak
8	PJOK	83	B	Bosco baik dalam memahami variasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai, dan baik dalam memahami penggunaan variasi gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor sesuai dengan irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama	83	B	Bosco baik dalam mempraktikkan variasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai, dan baik dalam mempraktikkan penggunaan variasi gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor sesuai dengan irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama

**Muatan Lokal**

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predik. kat	Pengetahuan		Ketrampilan	
				Deskripsi	Nilai	Predik. kat	Deskripsi
9	Bahasa Sunda	73	C	Bosco cukup baik dalam membaca nyaring, dan cukup baik dalam melengkapi kalimat dengan kata sifat	73	C	Bosco cukup baik dalam menulis wacana pendek, dan cukup baik dalam menyusun kalimat untuk memperkenalkan teman
10	Bahasa Inggris	76	C	Bosco baik dalam mengenal dan memahami nama-nama transportasi dan penulisannya serta kalimat sederhana berkaitan dengan transportasi, dan cukup baik dalam mengenal dan memahami sifat benda atau ciri fisik binatang, orang dan penulisannya serta kalimat sederhana berkaitan dengan sifat benda atau ciri fisik binatang dan orang.	76	C	Bosco baik dalam menirukan dan menyebutkan nama-nama transportasi serta kalimat sederhana berkaitan dengan transportasi, dan cukup baik dalam menirukan dan menyebutkan sifat benda atau ciri fisik binatang dan orang serta menyatakan sifat benda atau ciri fisik binatang dan orang

Francisco Don Bosco Rohi 2

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predik. kat	Pengetahuan		Ketrampilan	
				Deskripsi	Nilai	Predik. kat	Deskripsi
11	TIK	78	B	Bosco baik dalam menggunakan ikon pengolahan kata, dan baik dalam membuat dan mengolah gambar secara kreatif	78	B	Bosco baik dalam menunjukkan cara menggunakan program kata beserta ikonnya, dan baik dalam merancang dan mengolah gambar
12	PLH	82	B	Bosco baik dalam menunjukkan contoh barang bekas yang dapat menjadi barang yang bermanfaat (misal sedotan, limun, ranting kayu), dan baik dalam mengenai terjadinya bencana alam dan penanggulangannya			

**C. Ekstra Kurikuler**

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	0
2	0	-
3	-	-

**D. Saran - saran**

Ananda Bosco selama dua semester ini sudah dapat mengikuti pembelajaran dengan baik, mohon bimbingan dalam membaca agar lebih baik lagi. Jangan lupa selalu berdoa.

**E. Tinggi dan Berat Badan**

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	130 cm	132 cm
2	Berat Badan	21 kg	22 kg

**F. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Sehat

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	-
2	Ijin	1 hari
3	Tanpa Keterangan	-

Orang Tua/Wali

.....

Cigugur, 21 Juni 2019

Guru Kelas

*Andria Nining Runingsih, S.Pd.*  
 NIK. 10092



Francisco Don Bosco Rohi 3